

# MeilenerAnzeiger

AZ Meilen  
Amtliches, obligatorisches Publikationsorgan der Gemeinde Meilen  
Erscheint am Freitag  
Nr. 24 Freitag, 17. Juni 2016  
Redaktion: Bahnhofstrasse 28, 8706 Meilen, Telefon 044 923 88 33, E-Mail [info@meileneranzeiger.ch](mailto:info@meileneranzeiger.ch), [www.meileneranzeiger.ch](http://www.meileneranzeiger.ch)

Wir haben für Sie die richtige Lösung  
im Bereich Lebensversicherungen!



**die Mobiliar**

Generalagentur Meilen, Tel. 044 925 03 03  
Fredy Birchler  
Versicherungs- und Vorsorgeberater

**meilen**  
Leben am Zürichsee

Aus dem Gemeindehaus



Tag der offenen Tür der  
Stützpunktfeuerwehr  
Meilen am Samstag,  
18. Juni 2016 –  
Verkehrsbeschränkungen  
an der Bruechstrasse



Kirchgassfäscht am  
Samstag, 25. Juni 2016 –  
Verkehrsbeschränkungen  
an der Kirchgasse und  
an der Schulhausstrasse



Schiesstage in  
Meilen 2016

Ihr Sanitätshaus  
am Zürichsee

**Drogerie ROTH**

NATURHEILMITTEL SANITÄT WOHLBEFINDEN  
DROGERIE ROTH, DORFSTRASSE 84, 8706 MEILEN  
T 044 923 19 19, [WWW.DROGERIEROTH.CH](http://WWW.DROGERIEROTH.CH)

## Montreux war gut zu den Meilemern

### Musikverein verteidigt Kantonalmeisterschaft



Das eidgenössische Musikfest ist der grösste Anlass für Harmonie- und Brassbands in der Schweiz und findet nur alle fünf Jahre statt. 2016 ist es wieder soweit.

Heuer duellieren sich über 550 Vereine in unterschiedlichen Kategorien aus allen Regionen und über alle Generationen hinweg. Der Anlass, er ist in diesem Jahr an der wunderschönen Riviera in Montreux zu Gast, beansprucht zwei Wochenenden. Für den Musikverein Meilen hat er am letzten Samstag mit dem Wettspiel in der Miles Davis Hall bereits seinen Höhepunkt erreicht.

Frühmorgens fuhren die Musiker gut gelaunt mit dem Zug in Richtung Genfersee, wo trotz des regnerischen Wetters eine grossartige Stimmung herrschte und man sofort mit Gleichgesinnten aus der ganzen Schweiz ins Gespräch kam. Trotz der Anspannung aufgrund des bevorstehenden Wettbewerbs konnten sich die Meilemer nach der offiziellen Anmeldung ohne Zeitdruck im Instrumentendepot einrichten.

Beim Einspielen liess Dirigent Roman Brogli die Instrumente nochmals sorgfältig stimmen und repetierte die Schlüsselstellen. Zuletzt schwor er das Orchester auf die herrschenden akustischen Verhältnisse im trockenen Konzertsaal ein und forderte alle dazu auf, den Spass am gemeinsamen Musizieren aufs Publikum und auf die Jury zu übertragen.

So wechselte der Musikverein Meilen topmotiviert in den Konzertsaal, wo er um 13.30 Uhr pünktlich angekündigt wurde und seine Vorträge zum Besten gab. Das abwechslungsreiche Aufga-



Der Musikverein Meilen ist zur Parademusik bereit.

Foto: zvg

benstück «La Corida de Toros» von Mario Bürki wurde von den Juroren mit guten 90.33 von 100 möglichen Punkten bewertet; mit dem brachialen Selbstwahlstück «Hannibal» konnte Meilen sogar 91.67 Punkte abholen.

Das Total von 182 Punkten ergab den guten 5. Gesamtrang unter allen 21 Vereinen der 1. Stärkeklasse in der Miles Davis Hall. Gleichzeitig kann der Verein – wie schon vor fünf Jahren in St. Gallen – den Sieg in der 1. Stärkeklasse des Kantons Zürich für sich beanspruchen. In diesem Sinne hat Meilen den Titel erfolgreich verteidigen können.

Die traditionelle Parademusik wurde in Montreux mehrmals von Regenschauern unterbrochen. Auch der Auftritt des Musikvereins Meilen stand lange auf Messers Schneide. Schlussendlich konnte aber doch auf der Marschmu-

sikstrecke angetreten werden. In gewohnt souveräner Manier führten Dirigent und Fähnrich die Musiker im Gleichschritt die «Grand' Rue» hinunter. Der gewählte Marsch «Marignan», die offizielle Hymne des Wallis, löste bei vielen angereisten Musikfreunden aus dem Wallis Begeisterungstürme aus und brachte einige sogar zum Mitsingen. Trotz einiger Ungenauigkeiten beim Halt wurde das Orchester in der Zielzone frenetisch empfangen.

Mit diesem Auftritt war das offizielle Wettspiel des Musikvereins Meilen am Eidgenössischen Musikfest 2016 abgeschlossen. Nach allgemeiner Beglückwünschung und dem Rückmarsch ins Instrumentendepot konnte man sich ab diesem Moment ganz dem Genuss und dem Zuhören von Wettspielvorträgen anderer Musikgesellschaften widmen. Immer wieder spannend ist

es, zu sehen und zu hören, wie bekannte Stücke auf völlig unterschiedliche Art interpretiert und von den Juroren bewertet werden.

Am Sonntag, 12. Juni fand um 17.45 Uhr die offizielle Schlussfeier mit allen Fahnen der Musikvereine und der Rangverkündigung in den einzelnen Kategorien statt. Die anschliessende lange Rückfahrt in heimische Gefilde wurde natürlich noch rege genutzt, um Erlebnisse und Eindrücke untereinander auszutauschen und nochmals einige Szenen Revue passieren zu lassen. Insgesamt blickt der Musikverein Meilen auf ein intensives und erfolgreiches Musikfest in Montreux zurück, welches wie jedes Musikfest seine deutlichen Spuren in der Erinnerung hinterlassen hat und immer wieder für lustige Anekdoten gut sein wird.

(nkr)